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Question écrite du 17 janvier 2024 de M. Rémy Burri: «M. Kanaan au World 
Economic Forum?!» 
 

Nous avons appris que M. Kanaan a participé au WEF 2024.  
 
Même si cette participation semble avoir eu lieu sous l’égide de l’Union des Villes 

Suisses, nous avons toutefois quelques questions sur les aspects financiers de ce 
voyage: 

 
− la ville de Genève a-t-elle participé financièrement à ce voyage? 
 
− si tout ou partie de ces couts ont été pris en charge par la ville de Genève, à 

combien s’élèvent-ils et de quelles natures sont-ils? 
 
− à combien s’élèvent les couts annuels pour la ville de Genève en tant que membre 

de l’Union des Villes Suisse? 
 
− est-ce que le rôle de vice-président de M. Kanaan, au sein de l’Union des Villes 

Suisse, a un impact sur les couts et ou les revenus de la ville de Genève, le cas 
échéant combien et de quelle nature? 

 


